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----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las 4ieeinúe--e ho
ras y quince minutos del día once de junio de mil novecientos 
sesenta y tres se reunieron, previo citatorio, los integran-
tes del Consejo Universitario para celebrar sesión ordinariaT 
Por ser segundo citatorio, con una asistencia que llegó a ca
torce Consejeros, el Sr. Presidente declaró abierta la sesión 
estando presente el Sr. Lic. Cipriano G6mez Lara, Jefe del 
Departamento Escolar, invitado por la Rectoria. Después de -
dar lectura al acta de la sesión anterior, fué puesta a la -
consideración de la Asamblea y aprobada por unanimidad. En se 
guida se d.i6 a conocer la correspondencia despachada que !uéT 
acordada en la forma siguiente: l.- Notas enviadas a los Sres. 
Juan González Loaiza, Rafael Codina García, Juan Encinas Blan 
co, Victor Vicente Gastélum Castillo y José David Gareia - -
Saavedra, transcribiéndoles los dictámenes correspondientes -
presentados por la Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estu
dios aprobados por el Consejo. Acuerdo: Enterados. 2.- Nota -
dirigida al Sr. Alvaro P. Trelles S., Presidente Municipal de 
Magdalena, Sonora, enviándole el estudio socioecon6mico y cu! 
tural de las ciudades de Magdalena y Santa Ana, que el Sr. -
Fernando Pesqueira, Director del Museo y Biblioteca de esta -
Universidad, presentó en cumplimiento de la co~si6n que le -
fué conferida por la Rectoría. Acuerdo: Enterados.3.- Nota -
enviada al Sr. C.P. Heriberto Aja Carranza, Director de la Es 
cuela de Contabilidad y Ad.ministración, haciendo de su conocI 
miento que obsequiando sus deseos, el H. Consejo Universita-= 
rio acordó que se envie a los Directores de las Escuelas una
copia de los Articulos del lieglamento General que han sido -
aprobados por el Consejo y que la Comisión encargada del estu 
dio de dicho Reglamento trabaje con mayor intensidad. Acuer-
do: Enterados. 4.- Nota enviada al Sr. Héctor Rubén Maz6n Li
zárraga informándole que el Consejo Universitario acord6 que
se le revalide la clase de Historia del Comercio. Acuerdo: -
Enterados. 5.- Nota enviada al Sr, Lic. Cipriano G6mez Lara,
Jefe del Depart~ento Escolar, haciendo de su conocimiento -
que el Consejo Universitario ratificó el acuerdo tomado por -
el Consejo Técnico de la Escuela de Derecho y Ciencias Socia
les en el sentido de que se suprima el Seminario para los - -
alumnos del Primer Año de la carrera de Licenciado en Derecho 
quedando únicamente para los alumnos del Segundo Curso en - -
adelante. Acuerdo: Enterados. 5.- Nota enviada al Sr. C.P. -
Heriberto Aja Carranza, Director de la Escuela de Contabili-
dad y Ad.ministraci6n, haciendo de su conocimiento que el H. -
Consejo Universitario acordó que al Sr. Manuel Alvarez Valdés, 
se le consideren excentas, por enfermedad, las materias de -
Deportes y Talleres del Segundo Año de Enseñanza Secundaria.
Acuerdo: Enterados. 6.- Nota enviada al Sr. Lic. Alfonso Cas
tellanos Idiaquez, Direotmr de la Escuela de Derecho y Cien--
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cías Sociales, informándole que el H. Consejo Universitario -
ratific6 los acuerdos tomados por el Consejo Técnico de esa Es 
cuela el día tres del mes de mayo anterior. Acuerdo: Enterados 
7.- Nota enviada al Sr. Prof. Ernesto Salazar G., Secretario -
de la Co:misi6n de Grados y Revalidación de Estudios, haciendo
de su conocimiento que el H. Consejo Universitario acordó ene~ 
recer a esa H. Comisión que en casos análogos a los del Sr. -
Alfonso Duarte Ruiz, quien solicitó que se le informara qué -
clases pueden revalidárse al inscribirse pa r a cursar la carre
ra de Licenciado en Derecho habiendo estudiado la de Contador
Público, se consulte al Director de la Escuela que corresponda 

,para conocer su opinión o la del Consejo Técnico. Acuerdo: En
terados. 8.- Nota enviada al Sr. Arturo Barragán Arvizu infor
mándole que al inscribirse en la carrera de Licenciado en Dere 
cho solicite se le acrediten materias que haya cursado en la -
Carrera de Licenciado en Administración de Empresas. Aeuerdo:
Enterados. 9.- Nota enviada al Sr. Alfonso Duarte Ruiz infor-
mándole que el H. Consejo Universitario acordó que, al inscri
birse en la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales solicite -
que se le acrediten materias quecars6 en la Carrera de Conta-
dor Público para que la Comisión de Grados y Revalidación de -
Estudios haga el estudio correspondiente. Acuerdo: Enterados.-
10.- Nota enviada al Sr. Lic. Juan Antonio Ruibal, Represent9.!! 
te de la Asociafi6n de Exalumnos, informándole que el H. Cons~ 
j o Universitario acordó que se obsequien los deseos de los in
tegrantes de dicha Asociación en el sentido de que los citato
rios para las Asambleas se envíen con la máxima anticipación -
posible. Acuerdo: Enterados. 11.- Nota enviada al Sr. Lic. Ci
priano G6mez Lara, Jefe del Departamento Escolar, iní'ormándole 
que el H. Consejo Universitario acordó que la clase de Prácti
cas de Experimentación Agrícola correspondiente al Cuarto Año
de la Carrera de Ingeniero Agrónomo, Especialidad en Fitotec-
nia, que en el Plan de Estudios figura en el primer semestre,
pase al segundo semestre. Acuerdo: Enterados. l~.- Nota envia
da por el Sr. Francisco Navarro A, Director de la Escuela de -
Agricultura y Ganadería, informándole que el H. Consejo Unive_! 
sitario acordó que el Consejo ~écnico de dicha Escuela haga el 
estudio cor respondiente para determina r la forma como deben -
expedirse los titulos a los alumnos que hayan terminado sus e~ 
tudios en esa ~scue l a. Acuerdo: Enterados. 13.- Nota enviada -
a l os Di rectores de las Escuelas de la Universidad remitiéndo
les una copia de los Articulos del Anteproyecto General que -
han sido aprobados por est e Organismo Universitario. Acuerdo:
Enterados. 14.- Citatorio a l os integrantes del Consejo Univer 
sitario para la sesión que se celebraria el día seis del pre-= 
sente mes y que por falta de quórum se t ransfirió para esta -
fecha. Acuerdo: ~nterados. Se continuó con la lectura de 1a -
correspon~encia recibida que rué acordada en la forma siguien
te: 1.- Telegrama del Sr. Dr. Juvenal Diaz Garzón, Presidente
del Patronato de la Escuela Preparatoria Universitaria del Nor 
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te del Estado, de Santa Ana, Sonora, ratificando la invitación 
que hizo por conducto del Sr. Ing. Mario Yeomans, a una ceremo 
nia que se llevará a cabo en honor de este Consejo y proponien 
do para ello el próximo viernes siete de junio. 2.- Telegrama
enviado al Sr. Dr. Juvenal Diaz Garzón, por el Rector de esta -
Universidad informándole que no es posible aceptar su invita-
ci6n para la fecha que propone por estar muy próxima y rogándo 
le que espere el aviso que se le enviará con la anticipaci6n -
suficiente. Se motiv6 un prolongado cambio de impresiones y se 
acord6 que el asunto se deje pendiente para la próxima sesi6n
debido a que algunos de los Directores, profesores y alumnos
consejeros tienen pruebas finales en los primeros días de este 
mes. 3.- Nota del Sr. Carlos Moneada Ochoa, solicitando se le
conceda presentar exámenes a titulo de suficiencia de las mate 
rias correspondientes al Primer Año de la carrera de Licencia
do en Derecho. Puesto a la consideración de la Asamblea se mo
tiv6 un prolongado cambio de impresiones que terminó al acor-
darse que el Sr. Lie, Cipriano G6mez Lara, Jefe del Departame~ 
to Escolar, presente, para la próxima reuni6n, un informe de -
los antecedentes del Sr. Moneada como alumno de la Escuela de
Derecho y Ciencias Sociales de esta Institución. 4.- Oficio -
No. 1116 del Sr. Lic. ~ipriano Gómez Lara, Jefe del Departa-
mento Escolar, solicitando que, si se considera conveniente, -
se someta de nuevo a la consideración del H. Consejo Universi
tario 1~ proposición que hizo en el mes de junio de mil nove
cientos sesenta y dos en el sentido de que el cómputo de fal-
tas a partir del ciclo escolar de 1962-1963 (ahora 1963-1964), 
se haga sobre clases efectivamente impar tidas y no sobre ela-
ses que debieron impartirse. Puesto a la consideración de la -
Asamblea, varios de los consejeros se refirieron a las venta-
jas que traía hacer el cómputo de faltas en la forma propuesta 
por el Jefe del Departamento Escolar y después de algunas con
sideraciones sa acordó que se deje pendiente para conocer, en
la próxima reunión, los artículos que ya tiene aprobados la Co 
misión Especial encargada del estudio del rleglamento General -
de la Universidad en relación con ese asunto. En seguida el -
Sr. Presidente concedió el uso de la palabra para Informe de -
Comisiones y como no fué solicitada se pasó a Asuntos Genera-
les. El Sr. C.P. Heriberto Aja informó que habia recibido co-
pia de los artículos del Reglamento aprobados y que recordaba
que tambiéa se habían aprobado otros, anticipadamente, que no
se les habían dado a conocer. La Secretaria prome~ió hacerlo -
-enel menor tiempo posible. El Sr. Rector informó que debido
a la gran variedad de formas que han tenido los títulos profe
sionales que ha expedido esta Institución, con el propósito de 
uniformar esa forma, comisión6 al Sr. Lic. Gómez Lara para que 
tomando como modelo los títulos expedidos por la Universidad -
Nacional Aut6noma de México presentara un proyecto para los de 
esta Vasa de Estudios. El Sr. Lic. Cipriano G6mez Lara in:form6 
que ya habia cambiado impresiones con el Sr. Rubén Córdoba, -
dueño de la Imprenta Córdoba de esta ciudad, sobre ese prop8s! 
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to y que el Sr. Córdoba prometió enviarle dentro de muy pocos 
dias el modelo que le fué solicitado. Se hicieron algunas con 
sideraciones y se aprobó que haya un modelo único para los -
titulos que expida esta Universidad. El Sr. Lic. Alfonso Cas
tellanos I., inform6 que al personal docente no se le ha e:xpe 
dido el nombramiento correspondiente, nombramiento que tantas 
veces se ha solicitado por estimarlo necesario. El Sr. Rector 
hizo del conocimiento de la Asamblea que ya se había empezado 
a cumplir con ese ofrecimiento, habiéndose extendido, hast~ -
la fecha, los documentos correspondientes a los empleados ad
ministrativos de esta Inst1tuc16n y que después seguirla al -
personal docente. El Sr. C.P. Heriberto Aja c., se refiri6 a
la conveniencia que existe de que se vaya formulando la hoja
de servicios de todos los maestros y empleados y propuso que
se lleva un Cárdex con ese objeto. La Secretaria informó que
se están llevando formas especiales con datos de cada uno deQ 
los servidores de la Universidad para que figuren en el expe
diente. Se hizo referencia a que varios de los profesores, -
principalmente de ~scuelas Profesionales ya terminaron sus e~ 
tudios y desde hace tiempo tienen el carácter de PasantEBy -
~anifiestan muy poco interés por presentar examen profesional 
para obtener su titulo. Se motiv6 un prolongado cambio de im
presiones que terminó al acordarse que se conceda un plazo -
máximo de un año, que terminará al iniciarse el periodo esco
lar de 1964-1965 a los catedráticos que tengan el carácter de 
pasantes para que presenten su examen profesional con el pro
p6si to de que su si tuaci6n académica quede. regularizada y .;.~
que se recomiende a los Directores que en lo sucesivo s6lo -
propongan como catedráticos de sus ~scuelas a personas titul~ 
das en instituciones de cultura superior de reconocido presti 
gio y que, cuando por una necesidad imperiosa, consideren que 
sea necesario hacer una excepción, sometan a la consideración 
de este Conse~o la proposición correspondiente para su resol~ 
ci6n. Siendo las veinte horas y treinta minutos y no habiendo 
otro asunto que tratar se di6 por terminada la reunión levan
tándose para constancia la presente acta que firman de confoE 
midad. 

EL PllliSIDENTE: 

Dr. Moisés Can.ale R. 
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